

EXPANSIÓN
EN ALIANZA CON **CNN**

S&P advierte con recorte a nota soberana de México

S&P dice que podría reducir la calificación de riesgo de México si hubiera "marcha atrás" en el TLCAN, pues habría un déficit más alto y mayor endeudamiento del gobierno.

Viernes, 6 de julio de 2018 a las 10:46 AM

LONDRES (Reuters) -

S&P Global advirtió este viernes que podría reducir la calificación de BBB+ que le asigna a México si se produjera una "marcha atrás" en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) en el que el país participa con Estados Unidos y Canadá.

Un retroceso no implicaría necesariamente un abandono total del TLCAN pero sí cambios que redujeran sus beneficios, dijo Joydeep Mukherji, jefe de calificaciones soberanas de S&P para América Latina y el Caribe.

"Un descenso prolongado en la tasa de crecimiento del PIB que resultara de una marcha atrás en el TLCAN debilitaría los ingresos del gobierno, lo que podría resultar en déficits fiscales más altos y una carga mayor de endeudamiento del gobierno", indicó Mukherji.

"Como resultado, podríamos recortar nuestra calificación para México", advirtió el analista.

Mukherji señaló además que la expectativa de la calificador era que los tres gobiernos terminaran por resolver sus diferencias para que no mermase el rol del TLCAN o que se produjera un daño concreto en los flujos de comercio y de capital entre las tres naciones.

Las renegociaciones del TLCAN se espera sean reactivadas a mitad de julio luego del proceso electoral en México, del que resultó triunfador a la presidencia del país, el candidato de Morena Andrés Manuel López Obrador.

Una calificación de riesgo crediticio es una opinión sobre la calidad crediticia de un deudor respecto a una obligación financiera específica. Esta opinión considera la calidad crediticia de garantes, aseguradoras u otras formas de respaldo crediticio de la obligación y también toma en cuenta la moneda de denominación de la obligación.

López Obrador dijo que acordó con el presidente actual Enrique Peña Nieto trabajar en conjunto durante la transición de poderes en la revisión del pacto comercial. El equipo del virtual presidente electo colaborará con el equipo vigente en el proceso de modernización encabezado por el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo. Incluso, el futuro titular de Hacienda en el gobierno de López Obrador, Carlos Urzúa, dijo que colaborarán de cerca con el equipo actual.

La otra prueba para el TLCAN es el proceso electoral en Estados Unidos en el que se renovará el Congreso de ese país, que se prevé cambie de mayoría republicana a demócrata.

Urzúa prevé que México crezca 2.5% en 2019, arriba de las expectativas del mercado.